
مانمين  مؤتمر  عُقد  آب،   6  –  3 من 
ديوغيوسان،  منتجع  في   2015 الصيفي 
شعار  تحت  جيونباك  مقاطعة  في  موجو، 

دولة.  27 من  أشخاص  حضر  "المحبة". 
إن االله يساعد الأعضاء على الشعور بمحبته 
خلال مؤتمر مانمين الصيفي في كل عام من 
خلال إظهار الآيات، المعجزات، وأعمال القوة 
كانت  السابق،  في  كما   ،2015 في  قبله.  من 
هناك إثباتات كثيرة لمحبته قد انتشرت في كل 

أرجاء المؤتمر.
االله  محبة  في  ابتدأ  للمؤتمر  الأول  اليوم  في 
الشمس.  حول  دائري  قزح  قوس  مع  العظيمة 
قادت رئيسة مركز مانمين للصلاة بوكنيم لي 
الاجتماع الأول. في ذلك المساء، قاد الدكتور 

جيراك لي الندوة واجتماع الشفاء الإلهي.
لقد شرح الدكتور لي عن المؤتمرات السابقة. 
أن  عضو  لكل  يمكن  كان  مؤتمر 2013،  في 
يبني الثقة مع الراعي من خلال فتح قلبه ولو 
قليلاً؛ في مؤتمر 2014، تمكن الأعضاء من 
أفضل  دائماً  يعطي  الذي  االله  بمحبة  الشعور 

الأشياء ويقودهم لأفضل الطرق، حتى وإن كان 
أمر مناقض لأفكارهم وتوقعاتهم؛ وفي مؤتمر 
2015، تمكن أعضاء أكثر من الركوب جيداً 
على تدفق الروح الكاملة بسرعة أكبر من خلال 
رؤية صلاح الراعي، محبته، وإيمانه، وعلاقة 

الثقة بينه وبين االله.
لقد أظهر لهم االله آيات من خلال النسيم العليل 
الطقس.  أحوال  بأفضل  تمتعوا  حيث  وباركهم 
كان هناك تحذير من موجة حر تؤثر على كل 
البلاد. ولكن، النسيم العليل المنعش استمر في 
درجات  على  السيطرة  في  مساعداً  الهبوب، 
الحرارة والرطوبة. لقد حافظ هذا على لطافة 
الجو. لقد كان الأمر مثل حماية الإسرائيليين في 
الضربات  من  المصريين  عانى  بينما  جوشان 

العشر.
بالإضافة لذلك، عبّر االله عن محبته لأولاده 
الكثيرين  شفي  لقد  القوة.  أعمال  خلال  من 
تمزق  الجلدية،  الأمراض  السرطان،  من 
الغضاريف، كسر العظام، ومن الآلام المختلفة. 
على  والمقدرة  أفضل  بصيرة  الناس  واستعاد 

كرسي  على  استندوا  الذين  من  بعض  السمع. 
بعيداً  وطرحوها  السير  وعكازي  العجلات 
ووقفوا على رجليهم وساروا. لقد ملأوا المنصة 

لكي يمجدوا االله بشهاداتهم.
التوحد،  مرض  من  الأولاد  أحد  شفي 
أمراض  من  الشفاء  نالوا  قد  والكثيرين 
أصل  من   22 لهذا،  بالإضافة  مستعصية. 
ابتدأوا  الصمم،  يعانون  كانوا  مشاركين   29

يسمعون.
بينما كانوا يشهدون لأعمال شفاء االله، صلى 
أناس  يتقابل  كي  بحرارة  ثانية  لي  الدكتور 
أكثر مع إله الاستجابات والشفاءات. لقد استلم 
الاختصاصيين وأطباء دبليو سي دي إن (شبكة 
الأطباء المسيحيين العالمية) شهاداتهم، وقالوا 
بأن كمية الشهادات كانت كثيرة لدرجة أنه كان 

من الصعب استيعابهم.
مع  أُقيم  قد  الرياضة  يوم  الثاني،  اليوم  في 
الأحداث،  كل  عبر  الداخلية.  الأبرشية  مسابقة 
حادث  أي  حتى  يكن  ولم  العليل،  النسيم  هب 
على  بالمحبة.  الأعضاء  كل  اتحد  لقد  بسيط. 

وجه الخصوص، الأعضاء الذين حصلوا على 
اشتركوا  لي  الدكتور  صلاة  خلال  من  الشفاء 

ومجدوا االله.
اجتماع  لي  الدكتور  قاد  الثالث،  اليوم  في 
التسبيح والعبادة حول موقد النار. لقد قدم الشكر 
والمحبة الله في التسبيح بصحبة الأعضاء. قال 
طريق  على  حياتي  عشت  "لقد  لي،  الدكتور 
قبلت  حين  فقط  والمعاناة.  الأمراض،  الفقر، 
الرب عرفت معنى الفرح والسعادة الحقيقيين. 
ومنذ ذلك الوقت، لم تعد هناك أي مشكلة لأنني 
حافظت على رجائي في السماء حيث يمكنني 
أن أحيا مع الرب للأبد. تغلبت على كل شيء 
القوة  االله  أعطاني  وعندها  وبالشكر،  بفرح 
الأعظم وأخبرني بأنني سأقود عدد لا حصر له 

من النفوس إلى السماء."
لقد اختبر أعضاء الكنيسة أعمال االله المسيطر 
على الطقس وقد شفي الكثيرون من الأمراض 
المختلفة. شكراً لمحبة االله الذي يريد أن يعطيهم 
فقط أن تزداد السعادة، الإيمان، والرجاء أكثر 

فأكثر.

تحذير من موجة حر تؤثر على كل كوريا، مؤتمر 
كنيسة مانمين 2015 انعقد في جو من البرودة

الاحتفال الدولي مع أشخاص من 27 دولة

تعليق: لقد كان مؤتمر مانمين الصيفي لعام 2015 مميز مثل الذي سبقه. لقد أظهر االله شهادات محبته من خلال كل الأحداث. لقد اختبر كل الأعضاء الحضور الآيات، المعجزات، وأعمال القوة. لقد شعروا أيضاً بمحبة االله وبالفرح الذي لا 
يمكن لأي شيء آخر أن يقدمه (الصورة الرئيسية: العبادة والتسبيح حول موقد النار في اليوم الثالث. 1#: قوس قزح دائري حول الشمس عند الاجتماع الافتتاحي في اليوم الأول. 2#، 3، 5: ندوة الدكتور لي واجتماع الشفاء الإلهي؛ # 

4، 6، 7: يوم الرياضة في اليوم الثاني، و 8#: استعراض وقت اجتماع العبادة والتسبيح حول موقد النار في اليوم الثالث)

أخبار مانمين 
العدد53  14 أيلول، 2015
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الصلاة الروحية التي يريدها االله
"افْرَحُوا كُلَّ حِينٍ. صَلُّوا بِلاَ انْقِطَاعٍ. اشْكُرُوا فِي كُلِّ شَيْءٍ، لأَنَّ هذِهِ هِيَ مَشِيئَةُ االلهِ فِي الْمَسِيحِ يَسُوعَ مِنْ جِهَتِكُمْ." (1 تسالونيكي 5: 16 – 18)

توجد  لا  لكن  للرب،  أصلي  "أنا  يقولون،  الناس  بعض 
استجابة." لكن علينا أن نتذكر أننا نستلم الاستجابات فقط حين 
أن  يمكننا  لا  لديه.  ومقبولة  االله  ترضي  روحية  صلوات  نقدم 

نستلم استجابات غير مشروطة فقط لأننا نصلي.
الاستجابات  تنزل  التي  الروحية  الصلاة  نوع  هو  ما  حسناً، 

من عند االله وتسر قلبه؟

أول كل شيء، هي صلاة الفرح
عندما  عليه  تحصل  الذي  الفرح  نوع  ليس  هو  الفرح،  هنا، 
يكون لديك ما يسرك وتخسره عندما تسوء الأمور. هذا الفرح 
لا يتغير في أي حال من الأحوال؛ إنه ببساطة ينبع من أعماق 

قلبك.
الكثير من البشر يفرحون حين يطيب لهم أن يفرحوا بأمر 
الأمور  تسير  لا  حين  بسهولة،  الفرح  ذلك  يفقدون  لكنهم  ما، 
المؤمنين  لكن  الصعاب.  يواجهون  حين  أو  رغبتهم،  بحسب 
الذين لديهم إيمان حقيقي، يختلفون. حين يواجهون الصعوبات، 
يمكنهم أن يقلقوا للحظة، لكن حين يفكرون بمحبة االله، يمكنهم 
أن يفرحوا ثانية من أعماق قلوبهم. ذلك لأن نعمة االله في داخلهم 

وأيضاً محبة االله التي قد أعطتهم ملكوت السماوات.
بداخلنا.  الإيمان  وجود  على  الإثبات  هو  الحقيقي  الفرح  إن 
إن كنا حقاً نؤمن بالرب وباالله، فلن يختفي هذا الفرح. يمكنك 
أن تبكي لأجل النفوس التي تموت، أيضاً أن نبكي بتوبة لكي 
نطرح الخطايا والأكاذيب. إن كنت تبكي روحياً، ستأتي النعمة 
عليك وتنال تقوية جديدة لطرح الخطايا وتتميم واجباتك. لكن 
إن كنت تبكي بطريقة جسدية، ستيأس وترهق. تثبط عزيمتك 

أكثر بسبب الأفكار البشرية
ومحبوب،  مكرم  الشخص  "ذلك  يفكر،  أن  للبعض  يمكن 
لكنني لست كذلك. لم أنل البركات." عندها، أنت ترثي لحالك. 
أو  الله  ومقاومة  أمل  خيبة  هناك  قلبك  من  معينة  زاوية  في 
لآخرين. في رسالة رومية 8: 6 نقرأ، "لأَنَّ اهْتِمَامَ الْجَسَدِ هُوَ 
لديكم  كانت  إن  وَسَلاَمٌ."  حَيَاةٌ  هُوَ  وحِ  الرُّ اهْتِمَامَ  وَلكِنَّ  مَوْتٌ، 
هذه الأفكار أو الأطر الفكرية، ستخسر فرحك وستتعب أكثر 

فأكثر.
لذا، يجب أن يكون لكي فكر رجاء مثل، "إن تجدد داخلي 
أكثر وجمعت صلوات قلبية أكثر، فسأنال الاستجابات سريعاً." 
استجاباته  فإن  االله،  قلب  تسر  روحية  صلاة  بفرح  نقدم  حين 

وبركاته ستأتي علينا.

ثانياً، إنها صلاة الشكر
إن الناس يشكرون حين تكون لديهم منفعة من الأمر، لكنهم 
لا يشكرون حين يكون الوضع عكسياً. لكن إن كنت متأكداً من 
نعمة الخلاص، عندها ستمتلئ بالشكر. "إنني ممتن لمعرفتي 
لأنه  بالشكر  ممتلئ  قلبي  حضرته!  في  الركوع  وبإمكاني  باالله 
فإن  وبصلاتي!"  بصوتي  االله  أكرم  لكي  فمي  أفتح  أن  يمكنني 

شكرك لن يتوقف.
رومية 5: 4 يقول، "فَإِذًا كَمَا بِخَطِيَّةٍ وَاحِدَةٍ صَارَ الْحُكْمُ إِلَى 
جَمِيعِ النَّاسِ لِلدَّيْنُونَةِ، هكَذَا بِبِرّ وَاحِدٍ صَارَتِ الْهِبَةُ إِلَى جَمِيعِ 
النَّاسِ، لِتَبْرِيرِ الْحَيَاةِ." كما قيل، حتى في كل صعوبة كانت، 

فإن من يعتمد على االله سيقدم الشكر في رجاء.
تنظر  بل  االله  بنعمة  مكتف  غير  كنت  إن  أخرى،  ناحية  من 
للعالم، لا يمكنك أن تشكر. يمكنك أن تحسد أولئك الذين يعيشون 
شكرك  تخسر  أن  يمكنك  أحياناً،  أملك.  ويخيب  كبير  غنى  في 
أن  عليك  الحالة،  هذه  في  الآخرين.  مثل  محبوب  غير  لأنك 
تطلب تقوية االله أكثر من المعتاد. عليك أن تصلي هكذا، "شكراً 
نفسي  تجديد  يمكنني  لا  نواقصي.  أكتشف  أن  أعطيتني  لأنك 

بقدرتي الذاتية لكن فقط بقوة االله. ساعدني، أرجوك." 
هل تتذكر حين قابلت الرب في البداية، قبلت الروح القدس، 
وركضت بفرح المحبة الأولى؟ إن برد هذا الفرح وها الشكر 

الآن، عليك أن تجد السبب في داخلك.
في حياتكم اليومية، يمكنكم أن تمروا بأمور كثيرة وتقابلون 
الكثير من الناس. عندها، إن كنتم لا تحفظون قلوبكم، يمكنها 
أن تهيج حين تصبح الأمور صعبة. يمكنكم أن تقولوا كلمات 
الآخرين  فهم  تسيئوا  أن  يمكنكم  الآخرين.  مشاعر  بها  تؤذون 
وتحكموا عليهم. إن كنتم تجمعون ما هو للجسد قليلاً قليلاً في 
في  قليلاً.  قليلاً  يبرد  سوف  روحكم  ملء  فإن  الطريقة،  هذه 
الوقت ذاته فالفرح والشكر سيتركون هم أيضاً. حتى إن أردتم 
التفكير بنعمة الخلاص وبمحبة االله، ستصبحون غير حساسين. 
ولكن، إن كنتم تحاولون قدر استطاعتكم في كل لحظة للعناية 
نهائياً.  والشكر  الفرح  يترككم  لن  عندها  والصلاح،  بالتقديس 

وهذا صحيح بالنسبة للأشخاص التواقون للروح.
الذي  الصلاة  وعبير  الصلاة  من  النوع  هذا  نقدم  أن  علينا 

يسر قلب االله.

ثالثاً، هي صلاة استمرارية
حين  فقط  يومياً،  الصلاة  اجتماعات  في  تواجدت  إن  حتى 
يعترف االله بأنه قد قبل عبير صلواتك، هذا يعني عندها بأنك 

تصلي باستمرار.
لتقديم هذا النوع من الصلاة، عليك ان تشكر بفرح وبشكر. 

لا يجب عليك أن تصلي وأنت ممتلئ بقلق هذا العالم. إن عبير 
يعطيك  سوف  وعندها  االله،  قبل  من  مقبول  الروحية  الصلاة 
إيحاءات بالروح في الصلاة ويريك الطريق لحل مشاكلك. لكن 
صليت  أو  صلاتك،  في  العالم  هذا  واهتمامات  قلق  أبقيت  إن 
بخيبة أمل او حزن، عندها لا يمكنك أن تستلم التعزيز للصلاة 
بحرارة. لنفترض قدم لك أحدهم النصيحة. فإنك تفكر بتجهم، 
علي؟"  بإصبعه  يشير  أن  يمكنه  كيف  مني.  أفضل  ليس  "إنه 
أيضاً، يمكن للبعض أن يفكروا، "يوجد شر في داخلي، لذلك 
لا يمكنني تقديم صلاة في صلاح. فقط حين يكون قلبي صالحاً 

سأتمكن من الصلاة بصلاح."
تعرف  أنت  كله،  الشر  عنك  بعد  تطرح  لم  أنك  مع  لكن، 
الحقيقة على الأقل. يجب عليك أن تحاول تغيير أفكارك لأفكار 
كمعرفة.  بالصلاح  معرفتك  مدى  بحسب  لحظة  كل  في  جيدة 
حين يرى االله مجهودك، هو سيعطيك تقوية أكثر في الصلاة. 
زوجها  مع  نقاش  في  كانت  الشماسات  إحدى  بأن  لنفترض 
وصلت في الكنيسة. في هذه الحالة، فإن صلاة كل واحد ستكون 
مختلفة. يمكن لأحدهم أن يشعر بالأسف أمام االله، والأكثر من 
فسوف  صلت،  وإن  حتى  فتيأس.  تتوب  أن  يمكنها  لا  أنه  هذا 
تصلي بتكرار فارغ. يمكن لآخر ان يحزن لحاله، وهذه ليست 
توبة حقاً. يمكنها ان تتحدث عما تكرهه في زوجها. لا يمكن 

لهذه الصلاة أن تكون عبير قدام االله.
في هذه الحالة، يجب الاعتراف بأن الأسباب هي من الداخل. 
إن كنتم حقاً تتوقون للصلاح، عليكم أن تصلوا ناظرين لماضي 
حياتكم. عندها سيمكن الصلاة للطرف الآخر في صلاح، مثلاً، 
"يا االله يمكنني التغلب على هذا الوضع من خلال الصلاة لكن 
امنحه  حقاً!  مؤلم  هذا  أن  بد  لا  مؤمن.  غير  الآخر  الطرف 
الإيمان وأن يصل لمسكن سماوي جيد. ارحمه يا االله." يمكنكم 

أن تصلوا للطرف الآخر بدموع.
حين تصلون بهذه الطريقة، ستتمكنون من البدء في الصلاة 
لإيجاد الشر بداخلكم بعمل الروح القدس. أيضاً، يمكنكم الصلاة 

بحرارة بتقوية من الأعالي لطرح الأكاذيب التي اكتشفتموها.
عندها، يمكنكم الصلاة في شكر ودموع كالآتي، "أشكرك يا 
االله لأجل محبتك، لإمساكك بيدي كل الوقت وعدم تركك لي." 
ستمتلئ  بها،  الموحى  الصلاة  من  النوع  هذا  تقدمون  كنتم  إن 
إلى  الداخلة  المحبة  مقدار  بحسب  العميقة.  االله  بمحبة  قلوبكم 
أعماقكم ستنالون التقوية. عندها، ستتمكنون من عقد العزم على 

طرح الشر وأن تطرحوا الشر بالفعل.
االله  ملكوت  لأجل  صلاتكم  فإن  كهذا،  بقلب  تصلون  حين 
سوف تمتلئ كعبير صلاة رائع الجمال. في الوقت ذاته، سوف 
يتغير قلبك يوماً بعد يوم لقلب صالح. في هذه الطريقة، أرجو 

أن تجمعوا دائماً عبير صلاة الصلاح مقبول عند االله.

إخوتي وأخواتي الأعزاء في المسيح، إن إرادة الرب لنا ان 
نفرح كل حين، نقدم الشكر في كل شيء، ونصلي بلا انقطاع. 
إن كنا نحفظ هذا الجزء من الكلمة، فهذا يعني بأننا نعمل مشية 
بلا  مشاكل  هناك  تكون  لن  عظيمة.  بركات  ننال  وسوف  االله، 
صلاة  تقدموا  أن  الرب  اسم  في  أصلي  أنا  حياتكم.  في  حلول 
روحية، تستلموا الاستجابات، وتفرحوا في مجد وبهاء السماء.

الراعي المسؤول الدكتور جيراك لي
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معلنة من قبل كنيسة مانمين المركزية
أخبار مانمين إعتراف الإيمان

1.  تؤمن كنيسة مانمين المركزية بأن الكتاب المقدس هو كلمة نفخة االله وبأنه كامل 
     وبدون نقص.

2.  تؤمن كنيسة مانمين المركزية بوحدة وبعمل االله الثالوث: االله الآب القدوس, االله 
     الإبن القدوس, االله الروح القدس.

3.  تؤمن كنيسة مانمين المركزية بأن خطايانا مغفورة فقط بدم يسوع المسيح الفادي.
4.  تؤمن كنيسة مانمين المركزية بقيامة وبصعود يسوع المسيح, بمجيئه الثاني, 

     بالحكم الألفي, وبالسماء الأبدية.
5.  أعضاء كنيسة مانمين المركزية يعترفون بإيمانهم من خلال ”قانون الإيمان“ في 

     كل مرة يجتمعون فيها ويؤمنون بمحتواه حرفياً.
”إذ هو (االله) يعطي الجميع حياة ونفساً وكل شيء. “ (أعمال الرسل 17: 25)

”وليس بأحد غيره الخلاص. لأن ليس اسم آخر تحت السماء قد أعطي بين الناس به 
ينبغي أن نخلص.“ (أعمال الرسل 4: 12)
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الشخصية  منفعتنا  نطلب  فلن  فينا،  الصلاح  ثمار  أثمرت  إن 
ولن نفعل الشر في أي حال من الأحوال. حتى وإن كان الأمر 
يعني التضحية الذاتية، يمكننا أن نطلب منفعة الآخرين. يمكننا 
أن نفكر أيضاً مكان الآخرين كي لا نتصرف بعدم لباقة ويمكن 

أن نتصرف في مسؤولية بشرية.
بالإضافة لذلك، لن نحسد الآخرين ولن نقبل أن نُرفع أو أن 
نرفع شأننا. سنفرح بالحق في كل شيء ونتصرف فقط بحسب 
الصلاح في نظر االله. حين تثمر ثمار الصلاح وتظهر في حياتنا، 

فهذا يثبت أننا أولاد النور، وهذا يعني، أولاد االله الحقيقيين.
نظر  عن  مختلف  العالم  في  الصلاح  بأن  نتذكر  ان  علينا  هنا 
االله. الناس في العالم يرون صلاح الإنسان حين يقمع الكراهية 

وعدم الراحة من دون أن تنكشف في مواقف ليست لصالحه. لكن 
االله يراه شراً أن تكون في قلوبنا كراهية مع أنها غير مكشوفة.

حين  حتى  سلبية  مشاعر  الصلاح  رجل  داخل  في  يوجد  لا 
يسيء إليه الآخرون في شر، لكن بدلاً من ذلك هو يعتبرها أشياء 
تافهة وسيحبهم. هو يحرك قلوبهم في خدمته وتضحيته. والأكثر 
مثلما  الشر  فاعلي  لأجل  حياته  تقديم  بإمكانه  كان  إن  ذلك،  من 
عمل يسوع، فقد وصل مستوى الصلاح الذي يسر قلب االله حقاً.

ستتبع  االله،  نظر  بحسب  الذي  الصلاح  لقلب  نصل  حين  فقط 
أعمال االله الذي هو نور، وعندها سيعترف بنا االله وسيجدد حتى 

الأشرار ويقودهم لطريق الخلاص.

، وَالْفَمَ يُعْتَرَفُ  رومية 10: 10 يقول: "لأَنَّ الْقَلْبَ يُؤْمَنُ بِهِ لِلْبِرِّ
نثمر  أن  يمكننا  ونطيعها،  االله  بكلمة  نؤمن  حين  لِلْخَلاَصِ."  بِهِ 

ثمر البر.
ولكن الإيمان لا يعطى فقط لأننا نريده. بحسب طرحنا للشر 
من قلوبنا وتقديسنا، يعطينا االله الإيمان من الأعالي. فقط بإيمان 

كهذا يمكننا أن نطيع إرادة االله ونتمم الأمور المستحيلة.
في  استمر  إن  الأسود  جب  في  سيطرح  بأنه  دانيال  علم  لقد 
إرادة  حسب  فقط  وتصرف  البتة،  خائفاً  يكن  لم  لكنه  الصلاة. 
بأنهم  أيضاً  هم  عرفوا  الثلاثة  دانيال  أصدقاء   .(6 (دانيال  االله 

سيُطرحون في أتون النار المتقدة إن لم يسجدوا للأوثان. لكنهم لم 
يسجدوا (دانيال 3). لقد آمنوا بأن االله سينقذهم من الموت، وآمنوا 
السماوات.  في  أفضل  مسكن  فسيعطيهم  ينقذهم،  لم  لو  حتى  أنه 
في مثل هذا الإيمان، أطاعوا إرادة االله بجرأة في تصرفهم في 

مخاطر الحياة.
من  فقط  االله  ينقذهم  لم  عندها،  بر.  كثمر  إيمانهم  كُشف  لقد 
الموت بل جعل ملوكهم يهابونه ويمجدونه. حين نتصرف بالبر 
من دافع الإيمان في حياتنا اليومية، سيكشف كثمر نور وسيمجد 

االله أمام الجميع.

نظرة  بسبب  بالإيمان  وتعترف  الصلاح  تمارس  كنت  إن 
لا  االله  النور.  ثمر  تثمر  بأنك  بك  الاعتراف  يتم  فلن  الآخرين، 
ينظر لمظهرنا بل لأعماق قلوبنا. لذا فإن فقط أعمال واعترافات 

الحق يمكنا أن تصل الله كعبير.
يصلي  البعض  إيمانك.  فحص  سيتم  الامتحان،  مجيء  عند 
لكن  القدس.  بالروح  يمتلئون  حين  واجباتهم  ويتممون  بحرارة 
يتوقفون  الملء،  يخسروا  أن  يمكنهم  الامتحان،  يواجهون  حين 
عن الصلاة، ويتأخرون في مسؤولياتهم. يمكن أن يترك البعض 
الآخر االله حين يظهر بأن الثمر الذي يريدونه قد تأخر كثيراً أو 

حين حياة الإيمان لا تظهر ذات منفعة لهم.

متغيرة  الغير  والثمار  أعمالنا،  اعترافاتنا،  حقاً  يريد  االله  إن 
الحقيقية. إن كنت تفهم محبة االله، فإن محبتك له لن تتغير مطلقاً 
مرور  مع  أكبر  بحماس  وستركض  الأحوال  من  حال  أي  في 

الوقت (رومية 8: 38 – 39). وهو إثمار ثمر الحق.
يجب على أولاد االله أن يأتوا بثمر الصلاح، البر، والحق في 

رجاء بالسماء الأبدية وبشوق لمجيء الرب الثاني.
الذين  أولئك  نكون  دعونا  عريسنا،  الرب  مجيء  عند  لذا 
يعترفون بجرأة بأننا أنرنا نور الرب في العالم وقدنا الكثير من 

النفوس للرب!

بإمكان الجميع حمل ثمار النور حين يسكنون في كلمة االله التي هي النور. أفسس 5: 

. اسْلُكُوا كَأَوْلاَدِ نُورٍ." حين  بِّ ا الآنَ فَنُورٌ فِي الرَّ 9 يقول، "لأَنَّكُمْ كُنْتُمْ قَبْلاً ظُلْمَةً، وَأَمَّ

نناغم الصلاح، البر، والحق، يمكننا أن نحمل ثمار النور. يمكن أن نكون معرّفين 

المظلم. العالم  في  الجمال  بارع  بنور  ونسطع  الحقيقيين  االله  كأولاد  الجميع  قبل  من 

ما هي ثمار النور؟

االله  قبل  من  ترى  الصلاح،  ثمار 
كالقلب الجميل والصالح

والطاعة  في  الإيمان  وهو  البر،  ثمر 
لكلمة االله

وعدم  الكذب  عدم  وهو  الحق،  ثمر 
التغيير في أي ظرف كان
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جي سي إن 

الأخ سانو لاما، العمر 48 عاماً، مركز إرسالية مانمين، نيبال

كانت زوجتي تعاني من مشكلة في الرحم. لذا، على الرغم من أنها حملت، لم يكن 
بإمكانها أن تلد المولود. لقد فقدت طفلين وكنا نعاني من الأمر. لكننا أردنا الحصول 
على طفل. في كانون الأول 2012، كانت لدى زوجتي ظواهر غير طبيعية لذا ذهبت 
للمشفى ووجدت نفسها حامل. سمعت الأخبار الجيدة بأنها حامل بتوأمين. لكن الطبيب 

بأنها والتوأم كانوا في خطر محدق ويجب عليها الإجهاض.
اخترت الاستغناء عن أطفالنا لكي أنقذ زوجتي. لكن زوجتي قالت بأنها لن تستسلم 
لأن الراعي المسؤول الدكتور جيراك لي قد صلى لأجلها ثلاثة أيام متتالية في حلمها. 

لقد عقدت العزم أيضاً أن أبقيهم بالإيمان وأخبرنا القسيسة غريس لي.
لقد زرعت القسيسة لي الإيمان فينا بقولها، "سلموا كل الأمور الله العالم بكل شيء 
لكنيسة  الصلاة  طلبة  أرسل  أن  أيضاً  مني  طلبت  لقد  الطرق."  لأفضل  سيقودكم  وهو 

مانمين المركزية وأن استلم صلاة الراعي المسؤول عبر الزمان والمكان.
في ذلك الوقت، كانت زوجتي حاملاً في الشهر الرابع، لكنها لم تكن تشعر في حركة 
الجنين. في شباط 2013، خلال اجتماع يوم الأحد، صلى الراعي المسؤول لأجلنا من 
المنبر. استقبلنا الصلاة، والقسيسة غريس لي وضعت المنديل الذي صلى عليه الراعي 
الرسل 19: 11 – 12).  معاً (أعمال  الصلاة  واستقبلنا  زوجتي،  بطن  على  المسؤول 

لدهشتي، ابتدأ الطفلان يتحركان وتمكنا من الشعور بهما. هللويا!
كانت زوجتي تعاني من تسمم الدم لكنها من خلال عمل قوة االله تغلبت عليه بالشكر. 
تموز  في  دانيال.  صلاة  اجتماع  وكل  خدمة  كل  في  المسؤول  الراعي  صلاة  استلمنا 

2013، كانت في شهرها التاسع للحمل.
قال الطبيب، "يمكنها أن تنزف كثيراً خلال الولادة وسوف تحتاج لنقل دم. ووزن 
التوأمين كيلوغرام واحد كل منهما وهو أقل بكثير من الوزن الطبيعي." قال بأنه يجب 
علي الاستغناء إما عن التوأم أو عن زوجتي وأخبرنا أن نتوجه لمشفى آخر لإن كنا لا 
نزال نريد الطفلين. على الرغم من ذلك، حافظنا على إيماننا، استلمنا صلاة الراعي 

المسؤول، وشربنا من مياه موآن العذبة (خروج 15: 25).
منهما  كلاً  وزن  كان  الأطفال.  وزن  بفحص  وقمنا  آخر  لمشفى  ذهبنا  أسبوع  بعد 

كيلوغرامين ولم تكن زوجتي محتاجة لنقل دم. هللويا!
صحيتين،  الطفلتين  إن  الجمال.  رائعتي  طفلتين  زوجتي  ولدت   2013 آب،   6 في 
وكذلك زوجتي. لم يكن هذا ممكناً بقوة بشرية، لكن االله القدير قد صنع معجزة معنا. 
ارلاعي  أيضاً  نشكر  نحن  الملاكتين.  هاتين  لنا  أرسل  الذي  للرب  الشكر  كل  أقدم  أنا 

المسؤول لأنه صلى لأجلنا بقوة االله!

نشأت بدون صعوبات في طفولتي. كان لدي الكثير من الأصدقاء ولكن، في زاوية من 
قلبي كان لدي عطش لم يرويه أي شيء. ذهبت للكثير من الكنائس الكبيرة لكنني كنت لا 
أزال عطشى. مع أنني ذهبت للكنيسة، لم يكن لدي تأكيد للخلاص أو للذهاب للسماء. لذا 

لم يكن بداخلي سلام ولا فرح.
في أيار 1998، قادتني أختي الكبيرة، الشماسة المسؤولة هيسو كيم، لاجتماع النهضة 
الوقت،  ذلك  منذ  المركزية.  مانمين  كنيسة  في  لي  جيراك  الدكتور  عقده  الذي  الخاص 
ابتدأت حياة الإيمان تتغير. بينما استمعت للعظات في الكنيسة، وجدت الأسباب الرئيسية 
للكثير من المشاكل التي كنت أواجهها. أصغيت لشرائط عظات الراعي المسؤول وقرأت 
كتبه. بينما حصلت على الكثير من النعمة، تطوعت بحماس في أحداث الكنيسة وساعدت 

الأشخاص الذين كانوا يجدون صعوبة في السير.
أمان  عن  مسؤولة  وأكون  أتطوع  أن  علي  أشار  لي  كانغجون  الشيخ  الأثناء،  تلك  في 
الأعضاء في خدمات الكنيسة وفي الأحداث الكثيرة. يوم الأحد أنا أتطوع في الاجتماع 

الصباحي، الاجتماع المسائي، خدمة إرسالية نور وملح، وفي أحداث كثيرة.
البحار  عبر  حملات  قاد  الذي  المسؤول  الراعي  مساعدة  حقاً  أردت  عام 2000،  في 
فقط بالإيمان. في الوقت الصحيح، قدمت إلي الفرصة أن أقوم بالدعاية عن الحملات لدى 

المحليين.
في تلك الأيام، عملت في مؤسسة للترفيه. ولكي أقوم بالدعاية للحملات، اضطررت 
لأخذ إجازة لأكثر من 15 يوماً. لقد حرك االله قلب مديري وسمح لي بأخذ إجازة مطولة 

وكانت إجازة مدفوعة حتى!
قبل الحملات، كنت أبقى في الدولة 15 يوماً أو حتى لشهر. منذ الصباح الباكر وحتى 

المساء، كنت أعطى منشورات الدعاية للأشخاص المتواجدين حول محطة القطار، في 
الشارع، أو في بيوتهم. بينما عدت لمسكني وصليت لإنهاء اليوم، كنت أشعر بسعادة 
غامرة. حين كنت أشهد استعلان قوة االله على يد الراعي المسؤول في الحملات، شعرت 

بالإثارة والفرح وعقدت العزم أن أعمل بأمانة.
في 25 كانون الأول، 2010، رأيت محبة االله، الرب، والراعي نحو مانمين. أدركت 
في  ذلك،  بعد  جداً.  وجميل  صالح  قلب  لديهم  حقيقيين  أولاد  هو  حقاً  االله  يريده  ما  بأن 
التسعة"،  القدس  الروح  "ثمار  مثل  لي  الدكتور  رسائل  ألخص  ابتدأت  جديد،  تصميم 
ال>ي  القلب  على  للحصول  يومياً  صليت  المحبة".  "إصحاح  وأيضاً  "التطويبات"، 

يريده االله حقاً.
عام 2015، حاولت أن أطيع إرادة االله الذي يخبرنا أن نفرح دائماً، نصلي بلا انقطاع، 

ونقدم الشكر في كل أمر. في حزيران 2015، بوركت بتحصيل قلب الروح. هللويا!
المتطوعات  النساء  لمجموعة  وقائدة  النساء  إرسالية  في  مجموعة  كقائدة  أعمل  أنا 
أمنياً. لقد تمت ترقيتي أيضاً كمديرة لفريق عملي في أوريم أسيت بلاس. لقد ساعدني 
زوجي على التطوع كلما كنت أريد، وقد حصل هو أيضاً على البركات في أعماله. إنني 

أقدم كل الشكر والمجد الله الذي باركني في الروح والجسد.

"ولدت زوجتي توأمين صحيين!"

"عمل التطوع هو 
بركة وهو إثبات 

لمحبتي!"
الشماسة المسؤولة هيكيونغ كيم، العمر 46 

عاماً، الأبرشية 17، كوريا الجنوبية
كانت تتطوع في مؤتمر مانمين الصيفي

رسالة من خارج البلاد


